

WARTA

Semarak HGN ke-63, Dinkes Jeneponto Adakan Lomba Menu dan Bagikan Puluhan Paket Sehat Gizi

Syamsir, HR - JENEPONTO.WARTA.CO.ID

Jan 25, 2023 - 13:47



Semarak Hari Gizi Nasional (HGN) ke-63 yang dirangkaikan dengan Launching Makan Telur dan Minum Susu se-Kabupaten Jeneponto. Dinas Kesehatan (Dinkes) mengadakan berbagai lomba menu dan membagikan puluhan paket sehat bergizi/Syamsir.

JENEPONTO- Semarak Hari Gizi Nasional (HGN) ke-63 yang dirangkaikan dengan Launching Makan Telur dan Minum Susu se-Kabupaten Jeneponto. Dinas Kesehatan (Dinkes) mengadakan berbagai lomba menu dan membagikan puluhan paket sehat bergizi dan di Gedung Sipitangarri Jeneponto, Rabu. (25/01/2023).

Kegiatan yang mengangkat tema "Protein Hewani Cegah Stunting" ini dihadiri Plt. Kadis Kominfo Mustaufiq, pengurus TP. PKK AJeneponto, Dirut RS. Lanto Daeng Pasewang, Dirut RS. Pratama Rumbia, dan Kepala Puskesmas dan Ahli gizi.



Kepala Dinas Kesehatan Jeneponto, Syusanti Mansyur menjelaskan, pembagian puluhan paket gizi ini untuk para orang tua balita yang anaknya terdampak stunting.

Disebutkan, puluhan paket gizi tersebut memiliki perilaku konsumsi beraneka ragam makanan yang kaya akan protein hewani dalam rangka percepatan penurunan stunting pada anak.

"Makanan yang kaya akan sumber protein hewani ini berimplikasi positif terhadap pertumbuhan anak," jelasnya.

Dalam sambutannya, Susanti menyampaikan, Hari Gizi Nasional ini bertujuan untuk menyebarkan informasi kepada masyarakat tentang pentingnya gizi ibu hamil, ibu menyusui dan balita yang kaya protein hewani.

Kata dia, selaku penyelenggara kegiatan adalah organisasi profesi Persatuan Ahli Gizi Indonesia (PERSAGI) bekerja sama dengan TP. PKK, DPC dan Puskesmas se-Kabupaten Jeneponto.

"Jadi HGN ini kita peringati setiap tanggal 25 Januari dan memiliki ragam item kegiatan seperti penyaluran paket sehat bergizi dan edukasi melalui seminar," tutup Susanti dalam sambutannya.

Di tempat yang sama, Bupati Jeneponto Iksan menyampaikan harapannya agar PKK pada semua tingkatan dapat menjadi pioner gizi di wilayah kerja masing-masing melalui kegiatan edukasi dan pemberdayaan keluarga.

Menurut Iksan, peran orang tua dalam memberikan makanan bergizi sangat penting dalam menjamin tumbuh kembang anak.

"Gizi yang baik akan berbanding lurus dengan dengan kualitas perkembangan anak," kata Iksan saat sambutannya.

Bupati dua periode ini, menambahkan melalui penerapan perilaku hidup sehat, Kabupaten Jeneponto akan memiliki generasi yang sehat, cerdas dan berakhlak, harapnya.

Penulis: Syamsir.